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本日の出席８０％：会員数４０名・出席３１名・欠席　８名・出席規定免除会員（１）１名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３４名・メークアップ７名・出席規定免除会員 (１)０名

　皆さん、こんにちは！本日は

佐世保中央ロータリークラブの細則

の第４条第１節で、年次総会は毎年

１１月に開催されるとなっており

ますので、本日年次総会を開催

いたします。この第３節では会員

総数の３分の１をもって、年次総会

及び例会の定足数となっております。

指名委員会につきましても１１月２３日第３回目を終了いたし

まして、２０１１～２０１２年度の理事・役員候補案も決まり、

皆様方よりご承認頂ければ、本日決定いたします。本来であ

れば、国際ロータリーの規定審議会も本年４月に開催されま

したので、総会の中で佐世保中央ロータリークラブ細則も改

正したかったのですが、日本語に翻訳されしだい改正する予

定にしております。

　また、先日市内８ロータリークラブ会長・幹事会が佐世保北

ロータリークラブ担当でありました。議題としては主に次年度

国際青少年交換プログラム、交換学生受入れについて協議し

まして、この案件はハウステンボス佐世保ロータリークラブを

ホストクラブとして、コ・ホストクラブとして佐世保ロータリー

クラブとします。受入れは２０１１年７～８月の予定です。受

入れ費用負担を年間８０万円と仮定した場合、佐世保ロータ

リークラブが５０万円、ハウステンボ佐世保ロータリークラブ

が１０万円を拠出する準備があるが、残金については複数ク

ラブの負担で進めることとなりました。その他佐世保ロータ

リークラブ創立６０周年記念協賛事業でとして、先週来訪さ

れた１２月５日開催の長崎国際大学ローターアクトクラブの

「松浦公園犬のふれあいイベント」佐世保西ロータリークラブ

より１１月２８日「第 1 回ブラスジョイフェスティバル」の案

内などのご報告がありました。

　１１月２７日～２８日は、創立２０周年記念懇親旅行があり

ますので、お楽しみ頂き、今後の糧として頂きたいと思います。

佐世保南ロータリークラブ　　　　橋本　正喜様

１． 例会変更

　　 ■佐世保北ロータリークラブ

　　　12月 13日 (月）18：30～

　　　ハウステンボスＪＲ全日空ホテル　忘年家族例会の為

　　■ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　　12月 28日 (火）　休会　定款第 6条第 1節により

２． 来　　信

■ガバナー事務所

　１２月のロータリーレートのお知らせ　１ドル８２円

■佐世保北ロータリークラブ

　第５回市内ロータリークラブ会長・幹事会議事録

　

３． 伝達 ・通知

　　　 ・今週の２７日、２８日は創立２０周年記念懇親旅行

　　　です。参加される方は集合時間に遅れないようにお

　　　願いします。　　

　　・１２月１日はきらきらチャリティ大パーティーです。

　　　多数の参加を宜しくお願いします。

親睦活動委員会　前田 眞澄君

１２月１１日（土）１８時３０分からホテル万松楼で開催の

忘年家族例会のご案内を致します。現在５４名の出席を頂い

ております。出欠の締め切りが今月末となっておりますので

宜しくお願いします。
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本日の合計　　　　     7,000 円

本年度の累計　　　 370,000 円

　

～　年次総会　～

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

みなさんこんにちは。長距離ミサイルの試射予定などの半

島情勢も気になりますが、今週末は創立２０周年記念懇親

旅行です。創立２０周年記念誌に付けるＤＶＤに収録予定

ですので、撮影班がいろんなところへ出没します。みなさ

ん最高の笑顔をカメラに向けて下さい。

田雑 豪裕会長 ・ 南部 建幹事 ・ 川﨑 洋一副幹事

お誕生日のプレゼントありがとうございました。

芥川 浩一郎君

７７才になりました。自祝のニコニコです。

佐世保中央ロータリークラブ年次総会議事式次第

1. 出席者確認

2. 議長選出

3. 議事録作成人氏名 （議長氏名）

4. 議題

　1）1号議案　2011-2012年度役員・理事選出の件

 2）その他

<< 佐世保中央ロータリークラブ細則 >>

第 4 条

　第 3 節

　会員総数の三分の一をもって本クラブの年次総会

  および例会の定足数とする

第 3 条

　第 1 節

　 本クラブの会合および理事会の会合において議長め、  

　その他通常その職に任務を行うことをもって会長の

　任務とする

　

担当：前田 眞澄君

　昭和３６年１１月　１日　馬場 貴博君

　昭和３７年１１月　５日　川島 千鶴君

  昭和３１年１１月１１日　岩政 　孝君

　昭和２４年１１月１２日　富永 博美君

  昭和３３年１１月１３日　南部 　建君

　昭和３３年１１月１３日　川﨑 洋一君

  昭和　８年１１月２４日　芥川 浩一郎君

　昭和２８年１１月２６日　田雑 豪裕君

　

１１月１２日　指山 康二・いづみご夫妻

１１月２４日　平岩 義明・晴美ご夫妻

　今日は次年度、役員、理事の承認をいただきまして、本当

に有難うございます。このメンバーで来年度はやっていきた

いと思いますので、よろしくお願いします。私は、これから１

年半、会長エレクトと会長をするわけですが、心がけていき

たい言葉があります。それは「素直」という言葉です。皆さん

方の意見を素直に聞く、いろんな人の意見を素直に聞く。当

然出来ることと、出来ないことはあると思いますが、素直に

聞く、このことを大切にしたいと思います。それから、ロータ

リー活動で思うことは、楽しいロータリーにしたいということ

です。さっそく今日から第一回目の彼選理事会が始まります

が、よろしくお願いします。

次年度会長　田代 博之君

次年度直前会長　田雑 豪裕君

次年度副会長　富永 博美君

次年度会長エレクト　四元 清安君

　二足のわらじを履いて進んで参りたいと思います。２０周

年を機に、「若く元気があるクラブ」と言う評判に、もう一つ

褒め言葉が頂けるようなクラブにして行きたいと思います。

重要な年度の第一歩となると思いますので、心して掛かりた

いと思います。また、新理事・役員の方々もご理解をよろしく

お願いします。

　歳は中堅ですが、佐世保中央ロータリークラブでは、まだま

だ新人です。要請があってから三日三晩寝ずに考えましたが、

微力ながら協力して行きたいと思いますので、よろしくお願

いいたします。

　１２年－１３年度会長ノミニーに指名委員会より指名を頂き

ました四元です。田雑会長・田代会長エレクトの背中を見なが
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次回例会／１２月　２日 （木）　１２ ： ３０〜

次回のお献立 ： 幕の内弁当

SAA ： 浅野 訓一君／音響 ： 四元 清安君

MEMO .

ら学ばせて頂き、来年の今頃には田代会長エレクトのようにう

まく挨拶が出来ますよう頑張ります。これからも皆様にご指

導を頂きながら勉強していきますので宜しくお願い致します。

　今回理事に指名された牛島です。メンバーが少ないので理事

になる回数も増えますが、指名された以上会長，幹事に協力し

ながらクラブのために頑張ります。

　久しぶりに頑張ります。皆さんどうぞよろしくお願いします。

次年度幹事　八重野 一洋君

　入会して 7 年目ですが、もう（役が）回ってきた！という感じ

です。幹事をさせて頂く八重野です。宜しくお願いします。田

代会長のご自宅は皆さんもご存じの通り牛島さんのビルの真裏

でございます。なかなか飲んで歩かない田代会長ですが、佐世

保市内の飲み屋さんは田代会長の自宅から遠くても１０分以内

の距離が殆どです。各委員会や懇親会などがある場合はどうぞ

お声かけ下さい。私がきちんんと送り届けます！1 年間どうぞ宜

しくお願いします。

次年度会計　竹本 慶三君

次年度理事　牛島 義亮君

　一所懸命頑張りますので、みなさんよろしくお願いします。

次年度理事　田端 茂君

　みなさんよろしくお願いします。

次年度理事　岩政 孝君

　一所懸命頑張りますので、よろしくお願いします。

次年度理事　本村 政信君

　理事に任命ご承認いただき、ありがとうございました。こう

見えても、初理事です。初任理事は初任理事らしく、先輩理

事の皆さんの声に耳を傾け、謙虚な気持ちで田代次期会長予

定者を盛り立てて行きたいと思います。皆様、よろしくお願い

いたします。

次年度理事　前田 眞澄君

　みなさまの協力の下にやって行きたいとおもいますので、

よろしくお願いします。

次年度理事　本田 実君
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